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Паллиативный корпус №8 
Морозовской детской го-
родской к л и н и ческой 

больницы открылся после ре-
конструкции. Работы выполне-
ны в рамках благотворительно-
го проекта ПАО «Транснефть». 
Мэр Сергей Собянин и пред-
седатель правления, президент 
этой компании Николай Токарев 
посетили обновлённый корпус.

 — Этот паллиативный меди-
цинский центр самый крупный в 
городе. И лучше всего оснащён-
ный, — отметил мэр Москвы. — Я 
хочу поблагодарить Николая Пет-
ровича Токарева: реконструкция 
такого здания дорогого стоит. И 
очень много души было вложено 
во всё это.

800 единиц 
медтехники

Как написал Сергей 
Собянин в своём телег-
рам-канале, для корпуса 
закупили больше 800 еди-
ниц современного меди-
цинского оборудования: 
наркозно-дыхательные 
аппараты, мониторы па-
циента, дефибрилляторы, 
а также приборы для искусствен-
ной вентиляции лёгких (ИВЛ), 
рентгенологических и ультразву-
ковых исследований (УЗИ). В от-
делении установили 40 паллиатив-
ных коек и оборудовали две малые 
операционные, в которых будут 
проводить малоинвазивные вме-
шательства. Кроме того, при от-
делении будет работать дневной 
стационар и помещение молочно-
го блока для приготовления дет-

ских смесей. Также в корпусе есть 
стоматологический кабинет, обо-
рудованный цифровой рентгено-
диагностической системой. Она 
позволяет делать панорамную и 
3D-томографию, телерентгено-
граммы и исследовать череп в пря-
мой и боковой проекциях.

«Здесь же будет проходить обу-
чение родителей уходу за детьми. 
После оказания необходимой ме-
дицинской помощи ребята отпра-

вятся домой. Очень важно, чтобы 
взрослые знали, как им помочь», 
— написал мэр.

Обстановка 
приближена 
к домашней

Паллиативный корпус поста-
рались устроить так, чтобы ат-
мосфера в нём была максималь-
но комфортной. 

«Маленькие пациенты размеща-
ются в маломестных палатах, где 
есть всё для совместного пребыва-
ния ребёнка с одним из родителей 
или самостоятельно. Сделали про-
сторные зоны отдыха с обстанов-
кой, приближенной к домашней, 

и комнаты психологической под-
держки», — рассказал мэр.

Для маломобильных пациен-
тов организовали безбарьерную 
среду: установили специальные 
лифты, поручни в палатах, сануз-
лы с кнопкой вызова персонала, 
а также ванну Хаббарда для про-
ведения водолечебных процедур.

«Последние годы паллиативную 
медицинскую помощь развиваем 
по всем направлениям, открываем 
новые здания и расширяем службу 
помощи на дому. Совсем недавно 
начал работу филиал центра пал-
лиативной помощи «Первый мо-
сковский детский хоспис» на ули-
це Богатырский Мост», — напи-
сал Сергей Собянин.

Оснастили современным 
оборудованием
В Морозовской детской больнице открыли обновлённый паллиативный корпус

В палатах есть всё для совместного пребывания ребёнка с одним из родителей
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За полгода в столице установили бо-
лее 550 остановочных павильонов но-
вого типа. Об этом Сергей Собянин со-
общил в своём телеграм-канале. Совре-
менные остановочные павильоны сдела-
ны из нержавеющей стали и алюминия, 
оснащены камерами видеонаблюдения 
и освещением. У них большие крыши, 
которые лучше защищают от непогоды. 

«Для комфорта пассажиров в этом году 
установим 1,3 тысячи таких остановок, 
собранных на столичном заводе СВАРЗ 
в Сокольниках», — написал мэр. 

Сокольнический вагоноремонтно-
строительный завод выпускает не толь-
ко остановочные павильоны, но и дру-
гую продукцию. Например, электробу-
сы, которые уже выходят на городские 
маршруты. Они оснащены камерами видеонаблюдения и освещением 
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Торговым 
центрам 
предложат 
гранты 
на создание 
детских клубов

Правительство Москвы 
выделит специальные сред-
ства на перепрофилирование 
помещений на крупных тор-
говых предприятиях.

«Одной торговлей не про-
живёшь. Надо, чтобы тор-
говые центры стали обще-
ственными центрами райо-
нов», — сказал мэр Москвы 
Сергей Собянин во время 
посещения торгово-развле-
кательного центра «Небо» в 
Солнцеве. Он обратил вни-
мание, что в самом ТЦ есть 
место, куда приходят дети, 
занимаются спортом и тан-
цами, где для них организу-
ют культурные программы.

Как сообщает пресс-служба 
мэра и Правительства Мо-
сквы, на грант смогут пре-
тендовать торговые центры 
площадью не менее 10 тысяч 
кв. метров, здания которых 
введены в эксплуатацию не 
позднее 1 сентября 2023 года.

В результате перепрофили-
рования доля пригодных для 
аренды социальными органи-
зациями площадей должна 
вырасти как минимум на 5%. 
В качестве арендаторов но-
вых помещений могут стать 
танцевальные студии, ковор-
кинги, библиотеки, спортив-
ные клубы с бассейнами, дет-
ские развивающие и культур-
ные центры.

В Москве заработала специ-
альная бесплатная програм-
ма-акселератор для частных 
предпринимателей, имею-
щих группу инвалидности. Об 
этом в своём телеграм-канале 
сообщил мэр Москвы Сергей 
Собянин. «Занятия будут про-
ходить дистанционно, с сур-
допереводом», — написал он.

По словам столичного гра-
доначальника, бизнесменов 
научат управлять командой 
своих сотрудников, исследо-
вать потребности клиентов, 
оценивать потенциал рынка 
и возможности его расшире-
ния, привлекать финансиро-

вание как от кредитных орга-
низаций, так и от других ис-
точников.

«Помогать предпринимате-
лям будут опытные наставни-
ки. Они сориентируют по те-
кущему состоянию проекта и 
помогут «переупаковать» его. 
Обучение завершится презен-
тацией перед инвесторами. 
Это позволит бизнесменам 
получить ценную обратную 
связь от потенциальных за-
казчиков», — пояснил мэр.

Заявки 
на обучение 
принимаются 
до 20 августа здесь:

Предпринимателям 
с инвалидностью помогут 
в развитии бизнеса

Завод в Сокольниках делает 
остановочные павильоны и электробусы

Телеграм-
канал 
мэра 
Москвы
t.me/mos_
sobyanin

ЗДЕСЬ ЖЕ БУДУТ 
ОБУЧАТЬ РОДИТЕЛЕЙ 
УХОДУ ЗА ДЕТЬМИ
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Запущено движе-
ние по новому пу-
тепроводу. Это пер-

вый из тех, что строят 
на пересечении МКАД 
с Липецкой улицей. По 

этой дуге  автомоби-
ли теперь могут напря-
мую вы ехать с внутрен-
ней стороны МКАД на 
федеральную трассу М-4 
«Дон» в сторону области.

Развели 
потоки машин

На пересечении Москов-
ской кольцевой автодоро-
ги и Липецкой улицы про-

должается реконструкция 
старой транспортной раз-
вязки. По словам Сергея 
Собянина, работы долж-
ны полностью завершить-
ся через два года. Всего во 
время реконструкции пла-
нируют построить 18,6 км 
новых дорог.

«В том числе один тон-
нель, семь путепроводов и 
три пешеходных перехода. 
Масштабные работы пла-
нируем закончить в нача-
ле 2025 года», — рассказал в 
своём телеграм-канале мэр.

Новый путепровод по-
зволил развести потоки 
машин. Улучшилась про-
пускная способность юж-

ной части МКАД, Липец-
кой улицы и участка трас-
сы М-4 «Дон». Улучшится 
и транспортная доступ-
ность районов Бирюлё-
во Восточное и Бирюлё-
во Западное, города Вид-
ное, посёлка совхоза им. 
Ленина, поселения Булат-
никовское, а также посёл-
ка Измайлово и деревни 
Ближние Прудищи.

Какие ещё будут 
съезды

До начала реконструк-
ции развязка на пересе-
чении МКАД с Липецкой 
улицей представляла собой 
классическую развязку кле-
верного типа. Такие транс-
портные системы исчерпа-
ли свои запасы пропускной 
способности.

Во время реконструкции 
в районе развязки проло-
жат тоннель под трассой 
М-4 «Дон» длиной 84 мет-
ра. По нему машины поедут 
с внешней стороны МКАД 
на Липецкую улицу. 

Кроме уже построенно-
го путепровода, планиру-
ют возвести ещё путепро-
воды: один с внутренней, 
второй с внешней стороны 
МКАД на Липецкую ули-
цу в центр; с трассы М-4 
на внутреннюю сторону 
МКАД для съезда в сторону 
Варшавского шоссе; с Ли-
пецкой улицы на внутрен-
нюю сторону МКАД. Так-
же появится дополнитель-
ный путепровод на Липец-
кой улице и ещё один через 
железнодорожные пути. 

Саму Липецкую расши-
рят, а для пешеходов воз-
ведут три надземных пере-
хода: один в районе дома 54 
и два через МКАД. 

ОТКРЫТО ДВИЖЕНИЕ 
по новому съезду на трассу «Дон»
Развязку на пересечении МКАД с Липецкой улицей планируют 
полностью достроить через два года

Большинство cтоличных 
выпускников смогут посту-
пить в вузы, так как резуль-
таты ЕГЭ-2023 существенно 
лучше, чем в прошлом году. 
Это отметил Сергей Собя-
нин в личном блоге на сай-
те sobyanin.ru. На 45% вырос-
ло количество выпускников, 
набравших 100 баллов по од-
ному из предметов, — 2214 
человек. Средний балл вы-
рос примерно на 13% почти 
по всем предметам. Увели-
чилась доля высокобалльных 
результатов — от 80 до 100. По 
словам мэра, высокие баллы 
ЕГЭ — результат работы мо-
сковских школ. 

«По просьбам детей и ро-
дителей в прошедшем учеб-
ном году мы впервые в пи-

лотном режиме внедрили но-
вый формат обу чения стар-
шеклассников с акцентом на 
подготовке к ЕГЭ. В послед-
ний учебный семестр на спе-
циальных практикумах вы-
пускники занимались подго-
товкой к экзаменам, повторя-
ли пройденное», — напомнил 
Собянин.

Практикумы посещали 
80% всех московских выпуск-
ников. В школах — участни-
цах проекта выше средний 
балл, больше стобалльни-
ков. Для выпускников так-
же подготовили программу 
психологической поддержки 
перед экзаменами. В МЭШ 
разместили ролики с сове-
тами, как управлять эмоци-
ями на экзаменах. 

Московские школьники показали 
высокие результаты на ЕГЭ

Разворот по материалам телеграм-канала Сергея Собянина подготовили Оксана Мастюгина, Игорь Минаев и Игорь Сибиряков

Инвестиционный 
портал Москвы 
посетили 
более 20 
миллионов раз

Сергей Собянин рассказал в 
своём телеграм-канале о вос-
требованности инвестицион-
ного портала Москвы, кото-
рый был запущен в 2014 году. 
За это время на нём было за-
фиксировано более 20 млн по-
сещений. Здесь собрана вся 
необходимая инвесторам ин-
формация: подробности о ме-
рах поддержки промышлен-
ности, о налоговых режимах 
и льготах, об объектах город-
ского имущества, выставлен-
ных на торги, с возможностью 
совершить 3D-тур.

«Мы разработали для пред-
принимателей около 30 он-
лайн-сервисов. С их помощью 
можно подать заявки на на-
логовые льготы, субсидии и 
зай мы, отправить на рассмот-
рение инвестиционные проек-
ты», — отметил мэр.

Сергей Собянин упомянул са-
мые популярные сервисы. В их 
числе — электронная запись на 
осмотр помещений для разви-
тия бизнеса, машино-мест, зе-
мельных участков, нестацио-
нарных торговых точек. Такой 
сервис, как инвестиционная 
карта, позволяет подбирать 
площадки для бизнеса с учётом 
пешей и транспортной доступ-
ности объекта, целевой ауди-
тории. А сервис «Московский 
инвестор» помогает предпри-
нимателям 
оперативно 
получать от-
веты на воз-
никшие у них 
вопросы.

У Дворца пионеров очистили 
Воробьёвский пруд

В этом году в столи-
це проводят экологиче-
скую реабилитацию не-
скольких городских водо-
ёмов. Об этом мэр Москвы 
Сергей Собянин рассказал 
в своём телеграм-канале.

«Масштабные работы 
по реабилитации водоё-
мов развёрнуты на юго-
западе, юго-востоке и се-
веро-востоке столицы», — 
написал он

Уже завершена реабили-
тация Воробьёвского пру-
да около городского Двор-
ца пионеров. Работы здесь 
начались в прошлом году. 
Специалисты очистили от 
ила всю акваторию общей 
площадью 2,72 га. Берега 

укрепили подпорной же-
лезобетонной стенкой, 
габионами с гранитным 
щебнем и насыпями из пе-
ска и щебня. В ложе водо-
ёма уложили прочный во-
доупорный слой. В пруду 
высадили более 10 тысяч 
водных растений: ирисов, 
рогозов, камышей, трост-
ников и кувшинок, кото-
рые являются природны-
ми фильтрами. 

Кроме того, в этом году 
планируют завершить 
реабилитацию 16 пру-
дов-регуляторов в районе 
Марьино. Здесь очища-
ют дно общей площадью 
около 11 га и восстанав-
ливают 15 мостов, на двух 

из них полностью меня-
ют перильное огражде-
ние. Вокруг прудов поя-
вятся детские и спортив-

ные площадки, прогу-
лочные дорожки, новые 
уличные фонари, новые 
деревья и кустарники.

После полной очистки укрепили дно и берега, 
а затем высадили растения-фильтры
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ПОД ТРАССОЙ М-4 
ПРОЛОЖАТ ТОННЕЛЬ 
ДЛИНОЙ 84 МЕТРА
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Во время голосования на 
выборах мэра Москвы 
на столичных избира-

тельных участках установят 
специальные терминалы для 
голосования. По словам по-
литолога Андрея Максимо-
ва, такие устройства актив-
но используют для воле-
изъявления во всём мире. 

Расширяет 
возможности 
избирателей

Как отмечает эксперт, 
терминалы для электрон-
ного голосования на участ-
ке — просто машина для го-
лосования. 

— Это удобная вещь. И 
применяется достаточно 
широко во всём мире, — 
сказал он.

Однако новый вариант во-
леизъявления никак не от-
меняет и формат дистанци-
онного электронного голо-
сования, и простое голосо-
вание с помощью бумажных 
бюллетеней. 

— Если люди привыкли 
голосовать бумагой и бюл-
летенем, то та часть людей, 
которые хотят так голосо-
вать, пусть продолжают, — 
заявил Максимов.

По его мнению, все фор-
мы участия в выборах лишь 
расширяют возможности 
для избирателей и, соответ-
ственно, повышают явку, 
что ведёт к большему дове-
рию жителей к власти. 

— У нас люди на участки 
далеко не все приходили из-
за того, что им было просто 
лень.  Если вы заметили, то 
у нас при голосовании через 

ДЭГ явка на выборы повы-
силась почти в полтора раза. 
Это за счёт тех людей, кото-
рые не доходили до участка, 
а теперь они могут не схо-
дить со своего дивана и па-
раллельно голосовать. 

За электронными 
сервисами — 
будущее

Политолог Никита Дон-
цов уверен: за дистанцион-
ным голосованием — буду-
щее. 

— Мы сейчас много поль-
зуемся электронными сер-
висами — коммерческими и 
государственными: заказы-
ваем такси, еду онлайн, со-
вершаем какие-то покупки. 
Сейчас многие пользуются и 
интернет-банками, оплачи-
вают счета онлайн. Мы про-
сто привыкли делать эти по-
вседневные операции через 
Интернет, и сейчас голосо-
вание видится многим рос-
сийским избирателям: ну 
вот такая возможность про-
явить гражданское учас тие 
онлайн, без сильных вре-
менных затрат, — сказал 
Донцов.

Модернизация системы 
голосования является есте-
ственным процессом для та-

кого динамично развиваю-
щегося города, как Москва. 
Об этом депутат Мосгорду-
мы Надежда Перфилова со-
общила агентству городских 
новостей «Москва».

— Мы не стоим на месте, 
мы развиваемся. И в дан-
ной ситуации многие вещи 
это доказывают. Посмотри-
те, что происходит сейчас в 
здравоохранении, образо-
вании. Независимо от всех 
санкций, притеснений, всё 
равно не стоим на месте, и 
я думаю, что и в плане го-

лосования тоже не нужно 
останавливаться, сдержи-
вать процесс, — сказала де-
путат.

Гарантия 
безопасности 

По мнению политиче-
ского консультанта Алек-
сея Ярошенко, система ДЭГ 
не только удобна для граж-
дан, но и надёжно защище-
на от постороннего вмеша-
тельства, что вызывает боль-
ше доверия у избирателей. 

— Человеческий фактор 
при обычном голосовании 
нельзя исключать. Элект-
ронное голосование исклю-
чает такую возможность в 
принципе. Там много шагов 

кодировки голоса, переко-
дировки, шифрования. По-
этому всё будет точно посчи-
тано, — уверен он.

Как отметил замести-
тель председателя Комите-
та Госдумы по безопасности 
и противодействию корруп-
ции Анатолий Выборный, 
изменить результат элект-
ронного голосования извне 
невозможно. 

— Любые попытки прово-
каций на этот счёт провали-
ваются, потому что всё про-
исходит в режиме онлайн 

— быстро, качественно, га-
рантированно, безопасно, 
— пояснил он. 

Экономим время  
Эксперт Российской ака-

демии наук Александр Ко-
нонов в сентябре на выборах 
мэра намерен проголосовать 
с помощью ДЭГ. 

— Претензий к формату 
нет, — сказал он. — У всех 
дела, некогда. Поэтому вы-
бирается путь экономии вре-
мени.

По мнению Кононова, 
терминалы для голосова-
ния на участках также бу-
дут востребованы избира-
телями.

— Если у человека нет сво-
его компьютера или смартфо-
на, чтобы проголосовать, то, 
конечно, такой аппарат позво-
ляет решить проблему нехват-
ки времени, — отметил он. — 
Все связанные с ДЭГ техноло-
гии надо приветствовать. Они 
делают процесс голосования 
более комфортным.

Игорь СИБИРЯКОВ

ПРИ УДАЛЁННОМ 
ГОЛОСОВАНИИ ЯВКА 
НА ВЫБОРЫ ПОВЫСИЛАСЬ 
ПОЧТИ В ПОЛТОРА РАЗА 

На избирательных участках установят 
терминалы для голосования  
С развитием технологий растёт 
число вариантов для голосования 

В состав доверенных лиц кан-
дидата на пост мэра Сергея Со-
бянина включён художественный 
руководитель Московского театра 
Олега Табакова Владимир Маш-
ков, главный врач городской кли-
нической больницы №52 Москвы 
Марьяна Лысенко, директор Мос-
ковского клинического научного 
центра им. Логинова Игорь Хать-
ков, председатель Московского 
городского совета ветеранов Ге-
оргий Пашков, руководитель про-
ектного офиса «Молодёжь Мо-
сквы» Маргарита Савинкина, те-
леведущая, тележурналист, препо-

даватель, общественный деятель 
Арина Шарапова, художествен-
ный руководитель и директор 
МГАТ «Русская песня» Надежда 
Бабкина, директор Научно-ис-
следовательского института ско-
рой помощи им. Склифосовского 
Сергей Петриков.

Об этом сообщил секретарь ре-
гионального отделения партии 
«Единая Россия», вице-спикер 
Госдумы РФ Пётр Толстой.

Доверенные лица будут участ-
никами мероприятий штаба обще-
ственной поддержки, который ра-
ботает по адресу: ул. Покровка, 47.

Известный гимнаст, чемпион 
Олимпийских игр 2021 года Ни-
кита Нагорный, который являет-
ся доверенным лицом Сергея Со-
бянина, встретился с москвичами 
в общественном штабе на улице 
Покровке. 

Как рассказал олимпийский 
чемпион, сегодня в Москве 
есть все возможности для за-
нятий как физкультурой, так и 
спортом высших достижений. 

— В каждом городском округе 
работают спортивные школы, где 
каждый может попробовать себя 
в разных видах спорта и в даль-

нейшем выбрать свой, — напом-
нил Нагорный. 

Спортсмен отметил, что в сто-
лице сейчас есть более 9 тысяч 
спортивных площадок и полей, 
свыше 8 тысяч спортзалов, поч-
ти 5 тысяч тренажёрных город-
ков и около 1,5 тысячи бассейнов. 

Проводятся регулярные трени-
ровки рядом с домом, на спортив-
ных дворовых площадках, в пар-
ках, на катках. Тренировки ор-
ганизуют не только для молодё-
жи, но и для участников проекта 
«Мос ковское долголетие».

Олег ДАНИЛОВ
Олимпийский чемпион Никита Нагорный 
в общественном штабе Сергея Собянина
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Машков, Лысенко и Хатьков стали доверенными лицами Собянина на выборах мэра
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Вблизи набережной 
Москвы-реки в Ка-
потне сотрудники 

патрульно-постовой служ-
бы заметили, как какой-то 
человек что-то закапыва-
ет, и подошли к нему про-
верить документы. Выяс-
нилось, что он прятал за-
кладки с наркотиками, 
но где — не сказал. Тог-

да полицейские вызва-
ли кинолога с собакой. 

— Вместе с немец-
кой овчаркой Лек-

сом, который уже 
более трёх лет по-

могает находить наркоти-
ки, мы выехали в Капотню, 
— рассказала «ЮВК» млад-
ший инспектор-кинолог 
ЦКС УВД по ЮВАО Ека-
терина Паршина. — Подо-

зреваемый не поверил, что 
Лекс что-то найдёт: нарко-
тики закапывают доволь-
но глубоко. 

Лекс обнюхал землю, ку-
сты, траву. Наконец собака 
сигнальной позой указала 
на нужную точку, а потом 

ещё и ещё. Лекс нашёл все 
три тайника, в закладках 
оказался гашиш. 

— Лекс — очень предан-
ный пёс, — говорит Екате-
рина Паршина. — Он ра-

дуется и работе, и отдыху: 
главное — быть со мной ря-
дом. За городом он любит 
поиграть с другими собака-
ми. А любимое лакомство 
— обыкновенные сушки. 

Ирма 
КОТИЯР 

В голову бы мне не при-
шло писать о такой ерунде. 
«ВКонтакте» в группе «Ря-
занский проспект М125» 
опубликовали фотку элек-
тросамоката, поставленно-
го на верёвочную лесенку на 
детской площадке — ну типа 
прикольно: самокат идёт 
по лесенке. Но меня силь-
но удивило количество про-
смотров — их вдвое больше, 
чем у других, тоже привлёк-
ших явное внимание, постов. 

Людей всегда интересо-
вало необычное. И сейчас 
чем-то эдаким пытаются 
удивить друг друга букваль-
но все. Ради лайков, просмо-
тров, популярности в Сети 
и в жизни. Модно быть не-
простым, не как все, яркой 
индивидуальностью. В из-
вечном споре, что важнее — 
форма или содержание, уве-
ренно побеждает форма. Со-
держание тихонько сидит в 
уголке.

А как же тогда афоризм: 
«Всё гениальное просто»? 
А как же «Будь проще —  
и люди к тебе потянутся»? 
Выделиться из толпы, буду-
чи простым, сложно, не каж-
дому дано. Пушкин, Чехов, 
Толстой, на первый взгляд, 
очень просты, доступны. 
Гении.

Недавно я была в Эрми-
таже, смотрела на «Чёрный 
квадрат» Малевича. Да-да, в 
Эрмитаже, не в Третьяков-
ке, он написал их несколько. 
Казалось бы, ничего проще 
быть не может. Самая частая 
фраза около этой картины: 
«Я тоже так могу». Можешь, 
но первым уже не будешь. 
Берись за самокат, ставь его 
на лесенку. Или думай даль-
ше.

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРА

Ольга 
Минаева

На пожар 
в Печатниках 
вертолёт вылил 
70 тонн воды

ПОДОЗРЕВАЕМЫЙ 
НЕ ПОВЕРИЛ, ЧТО ОВЧАРКА 
ЧТО-ТО ОБНАРУЖИТ

Екатерина 
Паршина 
с Лексом
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Полицейская собака 
нашла наркотики 
в Капотне

В Рязанском и Кузьминках открылись 
молочные кухни 

Молочно-раздаточные 
пункты по адресам: Зеле-
нодольская ул., 7, корп. 2, 
и Волгоградский просп., 
96, корп. 4, открылись по-
сле капремонта.

— В помещениях заме-
нили окна и двери, сантех-
нику, установили новые 
системы пожарной безо-
пасности и кондициони-
рования. Внутреннюю 
отделку выполнили из 
самых современных ма-
териалов. Специалисты 
выдержали общую сти-
листику с детскими по-
ликлиниками, отремон-
тированными по новому 
стандарту. Помещения 

также оснащены удоб-
ной мебелью. В пунктах 
появилась единая систе-
ма навигации, — расска-
зала заместитель мэра Мо-
сквы по вопросам соци-
ального развития Анаста-
сия Ракова.

Для получения пита-
ния сначала надо схо-
дить в детскую поликли-
нику за направлением. За-
тем — подать заявление 
на mos.ru. Там сформи-
руется электронное на-
правление, которое нуж-
но предъявить в раздаточ-
ном пункте.

Виктория 
КАЙТУКОВА Молочно-раздаточный пункт на Зеленодольской
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Незаконный шиномонтаж 
демонтировали 
в Выхине-Жулебине

В гаражном комплек-
се неподалёку от дома 17, 
корп. 2, на ул. Сормовской 
разобрали самовольную 
двухэтажную постройку, 
которая использовалась 
как нелегальный шино-
монтаж. Об этом сообщил 
начальник Госинспекции 
по недвижимости Иван 
Бобров.

Незаконное строение 

было обнаружено во время 
обхода территории ЮВАО 
специалистами инспек-
ции. 

— Оснований для заня-
тия земельного участка не 
было, разрешительная до-
кументация на строитель-
ство шиномонтажа не вы-
давалась, — рассказал на-
чальник Госинспекции.

Михаил ЩЕПИНm
os

.ru

Стало

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

В одиннадцатом часу 
ночи 19 июля прохо-
жие сообщили в экс-
тренные службы о том, 
что от нежилого зда-
ния на ул. Угрешской, 
2б, стр. 2, поднимает-
ся столб дыма, виден 
огонь. На место немед-
ленно прибыли силы 
пожарно-спасательно-
го гарнизона, в том чис-
ле вертолёт Московского 
авиацентра Ка-32А, с его 
помощью на очаг возго-
рания было сброшено 70 
тонн воды. Пожару при-
своили 2-й ранг сложно-
сти: обстановка требова-
ла дополнительных че-
ловеческих сил, техники 
и запаса воды. Был при-
влечён катер поисково-
спасательной станции 
«Кожухово». В 01.42 по-
жар локализовали. При-
чины возгорания уста-
навливаются.

Ирма 
КОТИЯР

Было

m
os

.ru

Даже самокаты 
выпендриваются

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru
chitatel@internet.ru
Звоните: 
(499) 647-6831
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Начиная с 1 августа и 
по 10 сентября Москва 
примет гостей Мо-

сковского урбанистического 
форума. В парке «Зарядье», 
олимпийском комплексе 
«Лужники», центральном 
выставочном зале «Манеж» 
и в Гостином Дворе их будет 
ожидать насыщенная про-
грамма мероприятий. К сло-
ву, по оценкам экспертов, 
форум 2023 года будет са-
мым масштабным за 13 лет 
его работы. 

Что будет 
на площадках 
форума 

По словам руководителя 
столичного Департамен-
та предпринимательства и 
инновационного развития 
Алексея Фурсина, с 5 авгу-
ста по 3 сентября на пло-
щадках форума будет про-
ходить фестиваль предпри-
нимателей «Неспальный 
район». 

— Мы делаем акцент 
именно на том, что районы 
столицы — территория, где 
тоже кипит жизнь. В них 
работают сотни предпри-
нимателей, которые каж-
дый день создают для моск-
вичей комфортную среду, 

помогают растить и разви-
вать детей, решать быто-
вые задачи и просто при-
ятно проводить время, — 
отметил он. 

На фестивальных площад-
ках гости форума и жите-

ли Москвы познакомятся 
с товарами и услугами сто-
личных малых предприятий 
и смогут купить товары со 
скидкой. 

Кроме мастер-классов  ра-
ботников салонов красоты и 

открытых тренировок, кото-
рые проводят специалисты 
фитнес-клубов, на всех пло-
щадках форума будут рабо-
тать ярмарки уличной еды 
и изготовленных вручную 
сувениров. 

Женитесь 
в Гостином Дворе 

Как сообщила замести-
тель мэра столицы по вопро-
сам социального развития 
Анастасия Ракова, 23 августа 
на площадке форума «Гости-
ный Двор» пройдут церемо-
нии бракосочетания в пяти 
залах старинного особняка. 

— Артисты театра и кино, 
певцы и шоумены проведут 
процедуру и первыми по-
здравят молодых, а живое 
музыкальное сопровожде-
ние дополнит неповтори-
мую атмосферу мероприя-
тия, — рассказала вице-мэр.

Она добавила, что подать 
заявления на такую уникаль-
ную регистрацию можно в 
любом Дворце бракосоче-
тания Москвы или онлайн 
до 22 июля. Также у горожан, 
которые уже подали заявле-
ние, есть возможность пе-

ренести регистрацию брака 
в Гостиный Двор. Для это-
го будет необходимо  лично 
обратиться в любой Дворец 
бракосочетания с просьбой о 
переносе места регистрации.

Московский урбанистиче-
ский форум станет крупней-
шим событием второй поло-
вины лета. В течение шести 
недель эксперты и жители 

столицы будут обсуждать но-
вые направления в развитии 
городов и обмениваться иде-
ями о том, как сделать Мо-
скву ещё комфортнее. Впер-
вые форум прошёл в декабре 
2011 года. До этого принять 
участие в нём могли только 
архитекторы, представители 
власти, бизнес-сообществ и 
урбанисты. Теперь форум 
ориентирован в основном на 
жителей, для которых под-
готовили много интересных 
мероприятий.

Андрей ТОМЦЕВ

Москвичей ждут ярмарки уличной еды 
и фитнес-тренировки В столице пройдёт урбанистический форум

Выставка «Город для каждого» в «Манеже» в рамках Урбанфорума. 2022 год  
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В Капотне стартует третий сезон 
экскурсий по району

В Капотне идёт третий 
сезон экскурсий по райо-
ну: увидеть архитектурные 
и промышленные достопри-
мечательности можно в по-
ездке на велосипеде или на 
самокате, можно сделать и 
быстрые зарисовки увиден-
ного в специальных блокно-
тах. Вместе с жителями рай-
она и активистами студенче-
ских парламентских клубов 
Москвы новый формат осва-
ивала и депутат Мосгордумы 
от районов Капотня, Марьи-
но, Рязанский, сенатор РФ 
Инна Святенко. 

— Экскурсии по району 
Капотня проходят уже тре-
тий год, и благодаря той ра-
боте, которую провели спе-
циалисты Музея Москвы, 
нашего НПЗ, сотни людей 
увидели наш район в новом 
ракурсе. Очень важно знать 
историю района, понимать, 
как формировались те ланд-

шафты, та архитектура, ко-
торую мы видим сегодня. 
Промышленная составляю-
щая — это лицо района, но 
оно совершенно особенное: 
такого комплекса зданий, 
объектов не увидишь боль-
ше нигде. Туристы изучают 
архитектуру жилых кварта-
лов и Дворца культуры, по-
сещают парк на набережной 
Москвы-реки, делают оста-
новку возле пруда главной 
промышленной достопри-
мечательности — Москов-
ского НПЗ, где живут белые 
лебеди, — рассказала Инна 
Святенко. 

Формат экскурсий меня-
ется и дополняется: сейчас 
можно поучаствовать и в 
прогулке на велосипеде или 
на самокате, а можно прой-
тись пешком и, делая ко-
роткие остановки, рисовать 
скетчи в блокнотах. Освои-
ла новый формат и сенатор.

— Рисуя, можно заметить 
множество новых деталей, 
лучше прочувствовать уви-
денное. Капотня уникаль-
на, она сильно отличается 
от других районов. Каждый 
уголок позволяет увидеть 
достижения советских ар-
хитекторов: от зданий ста-
линского ампира индиви-
дуальной планировки до 
ярчайшего представителя 
советского модернизма — 
нашего Дворца культуры. 
При этом не менее важ-
но соседство с природой. 
В ходе благоустройства по 
программе мэра Москвы 
Сергея Собянина «Мой 
район» в Капотне удалось 
сделать то, что раньше и 
представить было нельзя: 
ухоженная набережная, 
экотропы, новые детские 
площадки и комфортные 
зоны для отдыха, а также 
другая инфраструктура, — 

отмечает сенатор Святенко.
Вместе с сенатором ко-

роткие зарисовки делала и 
Дария Масленникова, сту-
дентка Российского госу-
дарственного университета 
им. А.Н.Косыгина. 

— В этот день была пре-
красная погода, поэтому Ка-
потня показала себя в наи-
лучшем виде. Мне очень 
понравилось, что на заме-
ну обычным экскурсиям на-
чали приходить более интер-
активные. Такие проекты 
очень позитивно сказывают-
ся на отдалённых частях го-
рода, в которые люди едут с 
неохотой, а благодаря таким 
мероприятиям, я уверена, 
будет привлечено большое 
количество людей в Капот-
ню, что позволит им позна-
комиться с этим чудесным 
районом, — говорит Дария. 
— Тем более что на экскур-
сии нам удалось пообщать-

ся с Инной Юрьевной Свя-
тенко. Участие  депутатов, 
сенаторов в таких местных 
проектах очень важно. Ког-
да на мероприятие приходит 
представитель района, со-
кращается дистанция, люди 
видят общие интересы, ви-
дят любовь к району, кото-
рые он представляет в орга-
нах государственной власти.
Это позволяет быть в полной 

уверенности, что человек на 
своём месте. 

За три года в разных фор-
матах экскурсий, в том чис-
ле на электросамокатах и ве-
лосипедах, приняли участие 
более 300 человек, и поиск 
форматов должен продол-
жаться, подытожила Инна 
Святенко. 

Игорь
 СМИРНОВ 

Инна Святенко на экскурсии по району Капотня  
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НА ФЕСТИВАЛЬНЫХ 
ПЛОЩАДКАХ ПОЗНАКОМЯТ 
С ТОВАРАМИ И УСЛУГАМИ 
МАЛЫХ ПРЕДПРИЯТИЙ  
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Вдомах столицы про-
должаются профи-
лактические отключе-

ния горячей воды. На маги-
стральных сетях проводят 
ремонт, чтобы минимизи-
ровать количество аварий 
зимой. Однако периодиче-
ски после окончания ра-
бот в квартирах жителей 
начинаются неполадки: то 
из крана для горячей воды 
течёт холодная, то ржавая.

Всё из-за слабого 
давления

С такой проблемой 
столк нулся житель дома на 
Волгоградском проспек-
те Андрей Валерьевич. «Из 
крана в ванной вместо го-
рячей воды после сезонно-
го отключения текла еле 
тёплая. Я, конечно, вызвал 
сантехника, проблему ре-
шили. Но мне непонятно, 
почему так происходит из 
года в год. Могу ли я полу-
чить перерасчёт?» — обра-
тился он в редакцию.

Как рассказали в ГБУ 
«Жилищник района Кузь-
минки», по нормам Сан-
ПиНа температура горячей 
воды должна быть не мень-
ше 60 градусов и не больше 
75. Причина того, что после 
каких бы то ни было отклю-
чений она становится холод-
нее, заключается в слабом 
давлении в трубах.

— Вода застаивается, и, 
пока дойдёт до верхних эта-
жей, прилично остывает. 
Если такое случилось, нуж-
но вызвать сантехника, он 
отрегулирует давление на ре-
гуляторном узле в подвале, — 
уточнили в «Жилищнике».

Ускоренная 
коррозия

Некоторые жители окру-
га также жалуются в редак-
цию на ржавую воду после 
сезонного отключения.

— При отключениях воды 
в трубы внутри дома попа-
дает кислород, и начинает-
ся ускоренная коррозия ме-
талла. А при запуске воды 
следы ржавчины смывают-
ся через кран. Чтобы такого 
не случалось, сантехник во 
время отключений должен 
проводить промывку вну-
тридомовой системы, а по-
сле включения перед разда-
чей воды по стоякам — «про-
лить» систему. И тем не ме-
нее некоторое количество 
ржавчины неизбежно при-
дётся «пролить» и самим жи-
телям, потому что коррозия 
возникает и во внутриквар-
тирных трубах, — рассказа-
ли в «Жилищнике».

Инспекторы 
обяжут сделать 
перерасчёт

Как пояснили в Жилищ-
ной инспекции ЮВАО, тре-
бовать перерасчёт за пло-
хую воду можно только 
после окончания первых 
суток. Но сразу же, как из 
крана начала течь некаче-
ственная вода, этот факт 
нужно обязательно зафик-
сировать: снять на видео 
либо сделать фото.

— Затем нужно вызвать 
мастера из управляющей 
компании. Он составит акт, 
в котором подтвердит пло-
хое качество воды. И толь-
ко после этого можно пи-

сать заявление на перерас-
чёт, — уточнили в МЖИ по 
ЮВАО. 

Если же мастер не прихо-
дит или в перерасчёте жите-
лю откажут, нужно подать 
либо иск в суд, либо пись-
менную жалобу в МЖИ че-
рез электронную приём-
ную на портале mos.ru на 
главной странице в разде-
ле «Помощь». Если в ходе 
проверки информация 
подтвердится, инспекто-
ры обяжут УК сделать пе-
рерасчёт.

Подобную помощь не 
так давно МЖИ оказала 
жителю дома на Стороже-
вой улице. Он пожаловал-
ся на то, что в его кварти-
ре продолжительное время 
из крана для горячей воды 
текла еле тёплая. Инспек-
торы провели проверку и 
обязали УК разобраться с 
нарушениями, а жителю — 
сделать перерасчёт.

Михаил КОФАНОВ

ТРЕБОВАТЬ ПЕРЕРАСЧЁТ ЗА 
ПЛОХУЮ ВОДУ МОЖНО ПОСЛЕ 
ОКОНЧАНИЯ ПЕРВЫХ СУТОК

ВСЁ ДЕЛО В ТРУБЕ
Почему из крана для горячей воды 
после сезонного отключения течёт холодная

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

В сквере перед до-
мом 41 на Белоре-

ченской улице на площад-
ке для малышей нет пе-
ска, и дети играют 
в какой-то земле. 
Прошу привезти песок 
для детишек.

Борис Петрович, 
ул. Верхние Поля

Как сообщили в управе 
района Марьино, сотруд-
ники «Жилищника» завез-
ли песок в песочницу на 
детской площадке в сквере. 

Маргарита ИВАНОВА

Управа района Марьино: 
Люблинская ул., 161, 
тел. (495) 646-7574. 
Эл. почта: marino@mos.ru

В сквере на Белореченской 
привели в порядок песочницу

Во время урагана 
оторвало отлив 

с моего балкона. После 
моих заявок никто не 
принимает мер. Помоги-
те мне починить балкон 
во избежание его разру-
шения.

Галина Афанасьевна, 
Яснополянская ул., 5

«ЮВК» обратился за 
содействием в управу 
Рязанского района, где 
нам сообщили, что от-
лив балкона восстано-
вят до 15 августа, после 
закупки материала для 
ремонта. А к начальни-
ку участка «Жилищни-
ка» были приняты меры 

дисциплинарного взы-
скания. Однако решить 
проблему удалось рань-
ше. Недавно в редакцию 
позвонила жительница 
со словами благодарно-
сти. «Я много раз обра-
щалась в управляющую 
организацию, но мер ни-
кто не принимал. После 
обращения в газету бал-
кон отремонтировали. 
Спасибо большое редак-
ции за помощь!» — сказа-
ла Галина Афанасьевна. 

Маргарита ИВАНОВА

Управа Рязанского района: 
1-я Новокузьминская ул., 
10, тел. (495) 379-2046. 
Эл. почта: 
uprava-ryazansky@mos.ru

На Яснополянской 
отремонтировали балкон
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На детской пло-
щадке на Новорос-

сийской ул., 30, корп. 1, на 
игровом комплексе рас-
крутились крепления на 
подвесной дорожке. Ребё-
нок может получить 
травму. 
Почините, пожалуйста.

Анна, ул. Верхние Поля

— Игровое оборудова-
ние на детской площад-
ке отремонтировали. Не-

исправные крепления на 
подвесной дорожке уста-
новили на место и закре-
пили. В настоящее вре-
мя площадка исправна и 
безопасна, — сообщили 
в «Жилищнике района 
Люблино».

Маргарита ИВАНОВА

ГБУ «Жилищник района 
Люблино»: Кубанская ул., 
27, тел. (495) 350-0145. 
Эл. почта: L_dez@inbox.ru

На Новороссийской починили 
подвесную дорожку 
на детской площадке

На спортивной 
площадке на 

Волжском бул., квартал 
114А, корп. 7, дырявое 
ограждение, через него 
может проскочить мяч. 
Опасно для детей, по-
скольку ограждение выхо-
дит прямо на проезжую 
часть. Когда отремонти-
руют?

Виктор, 
ул. Юных Ленинцев

— Ограждение спортив-
ной площадки восстано-
вили и покрасили, — со-
общили в «Жилищнике 
района Кузьминки».

Маргарита ИВАНОВА
ГБУ «Жилищник района 
Кузьминки»: ул. Фёдора 
Полетаева, 32, корп. 
6, тел. (495) 379-8636; 
Волгоградский просп., 
130, корп. 3, тел. (499) 
175-5562. Эл. почта: 
kuzminki.gbu@mail.ru

На Волжском бульваре 
восстановили ограждение 
спортплощадки

Читайте «Юго-Восточный курьер» в Телеграме
В ленте публикуется самая интересная информация из свежих номеров га-

зеты «Юго-Восточный курьер»: общественно-политическая жизнь столицы и 
округа, актуальные проблемы и достижения в сфере жилищно-коммунального 
хозяйства, новости строительства и благоустройства, хроника происшествий, 
социальные инициативы и варианты досуга, интервью со знаменитостями. 

Подписаться на наш канал можно по ссылке t.me/UV_Kurier_UVAO.
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Региональная обще-
ственная организа-
ция «Семья 21 века» 

в Марьине объединяет 
свыше двух тысяч семей. 
Здесь помогают многодет-
ным, малоимущим, моло-
дым родителям, мамам и 
папам ребят-инвалидов, 
сиротам и людям, оказав-
шимся в сложной жизнен-
ной ситуации. Стать дру-
гом организации и оказать 
поддержку может каждый.

Готовят казан 
плова на всех 

Праздники и благотво-
рительные акции семьи 
устраивают своими си-
лами. 

— У нас есть мама девя-
терых детей, которая гото-
вит на всех огромный ка-
зан плова, — рассказала 
председатель совета РОО 
«Семья 21 века» Ирина 
Галкина.

Однажды вышел кон-
фуз: прохожий, которого 
угостили, возмутился не 
слишком большой, с его 
точки зрения, порцией. Ра-
зобравшись, смутился и ре-
шил помогать сам.

Бывший трудный 
подросток 
выступает 
в Кремлёвском 
дворце

— Несколько лет назад 
мы взяли на поруки труд-
ного подростка. Мало кто 
верил, что из этого вый-
дет толк, — говорит Ири-
на Галкина. — А сейчас он 
лауреат конкурса «Мара-
фон талантов», выступа-
ет в Кремлёвском дворце. 

Много лет «Семья 
21 века» помогала папе 
троих детей воспитывать 
ребят после смерти супру-
ги. А недавно для много-
детной семьи, где родил-
ся одиннадцатый малыш, 

собрали детское приданое 
и коляску.

Нужен 
санитарный стул

Сейчас в помощи нужда-
ется мама четверых детей, 
она перенесла операцию 
на тазобедренном суставе. 
Для реабилитации ей нужен 
специальный санитарный 
стул. Ещё нужны впиты-
вающие пелёнки 90х60 см, 
подгузники для взрослых 
и детей разных размеров, 
влажные салфетки.

К школе для первокла-
шек пригодятся флома-
стеры, краски, пеналы и 
тетради с яркими картин-
ками. 

Принести помощь мож-
но по адресу: Белоречен-
ская ул., 43, вход меж-
ду 3-м и 4-м подъездами. 
Обязательно предвари-
тельное согласование по 
тел. 8-903-625-8499 или 
8-962-934-1286. Эл. почта: 
Semia21veka@gmail.com.

Сюда же можно обра-
титься, если хотите помо-
гать в качестве волонтёра. 

«Семья 21 века» в соц-
сетях: vk.com/semia21veka, 
t.me/s/semia21veka.

Ольга СОКОЛОВА

Многодетным семьям из Марьина 
нужна вещевая помощь Можно стать волонтёром или 

передать средства реабилитации

Взрослые дети Ирины Галкиной стали волонтёрами
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У одинокой мамы из 
Текстильщиков сломалась 
стиральная машина

Сообщество  актив-
ных родителей «Взаи-
мовыручка», объединив-
шее около сотни семей 
из ЮВАО и других окру-
гов столицы, ищет бы-
товую технику для не-
скольких одиноких мам.

— Обычно мы обме-
ниваемся друг с дру-
гом детскими вещами, 
игрушками, очень ред-
ко — крупногабаритны-
ми вещами. А здесь вдруг 
поступили заявки сразу 
от нескольких одиноких 
мам. Обращаемся за по-
мощью к неравнодуш-
ным людям, — говорит 
доброволец сообщества 
Ирина.

В Текстильщиках жи-
вёт мама двоих детей, 
вдова. Старается обе-
спечивать девочек всем 
необходимым, но вот не-
сколько месяцев назад 
сломалась стиралка.

— Справлялась рука-
ми, думала, накоплю, и 
купим, но дико устала, 
болит спина, — призна-
ётся она, — нам хотя бы 
«Фею» или «Малютку».

По соседству с ней, на 
улице Малышева, жи-
вёт ещё одна нуждаю-
щаяся семья. К сожале-
нию, отец оставил маму 
с ребёнком. Проблема 
та же — стиральная ма-
шина вышла из строя, 
а новую купить пока не 
на что. Будут рады по-
держанной, но в рабо-
чем состоянии.

В сообществе, кроме 
стиралок, с благодарно-
стью примут электро-
чайники, микроволнов-
ки — не новые, но рабо-
тающие.

Тел. координатора по-
мощи 8-926-563-9792.

Ольга СОКОЛОВА

На Энергетической формируют аптечки 
для бойцов СВО

Общественная организация МРОО 
«Возрождение» на Энергетической 
улице инициировала сбор аптечек 
для бойцов СВО. Внести свой вклад 
может каждый.

— Несколько месяцев мы занимались 
изготовлением медицинских шин для 
раненых и отправили на линию фрон-
та порядка 10 тысяч таких изделий, — 
рассказал руководитель организации 
Маршал Савчук. — Аптечки — новое 
направление. Мы решили их собирать 
по инициативе мобилизованного жи-
теля Южнопортового района, который 
сейчас командует танковым взводом. 

Уже сформировали несколько де-
сятков аптечек. В них входят самые 
ходовые медикаменты, дезинфициру-
ющие, обезболивающие, кровооста-
навливающие средства, перевязоч-
ные материалы. 

Также организован сбор гуманитар-
ной помощи для беженцев: детского 
питания и средств ухода за малыша-
ми; продуктов с длительным сроком 
хранения; гигиенических, чистящих и 
моющих средств; канцелярских при-
надлежностей.

Помощь принимают на Энергети-
ческой ул., 7, строго по предваритель-
ному согласованию по тел. 8-926-391-

7813. Соцсети: t.me/vlefortovo; m.vk.
com/revivesports.

Ольга СОКОЛОВА
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Руководитель организации Маршал Савчук

ЗДЕСЬ ПОМОГАЮТ 
МНОГОДЕТНЫМ, 
МАЛОИМУЩИМ 
СЕМЬЯМ, СИРОТАМ, 
ДЕТЯМ-
ИНВАЛИДАМ 
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Каждый год на дорогах 
округа меняют схе-
му движения, чтобы 

стало меньше аварий. Этот 
год исключением не стал. 
О наиболее важных ново-
введениях рассказали в сто-
личном Центре организа-
ции дорожного движения.

На 2-м 
Саратовском 
проезде — 
односторонние 
дороги 

Это небольшая, тихая 
улочка, машин здесь обычно 
не так много. Дороги здесь 
фактически две. Они раз-
делены газоном. Раньше по 
обеим можно было ездить в 
обе стороны. Однако обе до-
роги узкие, по краям при-
паркованы автомобили. Из-
за этого машинам прихо-
дилось разъезжаться впри-
тирку. К тому же тут много 
пешеходов: рядом школа, 
детская поликлиника, жи-
лые дома.  

В ЦОДД предложили вве-
сти на 2-м Саратовском про-
езде одностороннее движе-
ние. Сейчас по дороге, кото-
рая проходит вдоль дома 14, 
можно ехать только в сторо-
ну Саратовской улицы. По 
проезжей части, которая на-
ходится на противополож-
ной стороне, знаки разре-
шают двигаться, наоборот, 
только от Саратовской ули-

цы. При такой схеме маши-
ны не будут разъезжаться на 
опасно близком расстоянии.

На Краснодонской 
— дополнительная 
полоса

Существенно поменяли 
движение на Краснодонской 
улице. Перед перекрёстками 
со Ставропольской, Верх-
ними Полями и Спортив-
ным проездом ввели по од-
ной дополнительной полосе. 
Раньше тут было два ряда. 
Теперь три. У каждого своя 

специализация. Например, 
на перекрёстке Краснодон-
ской улицы и Спортивного 
проезда с левого ряда теперь 
можно поворачивать только 
налево, по среднему и пра-
вому ехать прямо. С право-

го ряда можно ещё и повер-
нуть направо. 

Благодаря новой размет-
ке машины будут проезжать 
перекрёсток быстрее. Ведь 
раньше по левому ряду мож-
но было проехать и прямо. 

Однако те, кто поворачивал 
налево, притормаживали, 
пропуская встречку. Тем, 
кто хотел проехать по это-
му ряду прямо, приходилось 
перестраиваться правее, а 
такой манёвр создавал ава-
рийную ситуацию.

Между выходами 
из метро 
«Волжская» 
появился переход

На Краснодонской улице 
также обустроили новые пе-
шеходные переходы. «Зебра» 
со светофорами появилась 
недалеко от перекрёстка с 
Летней улицей. По обе сто-
роны Краснодонской улицы 
находятся Люблинские пру-
ды. В тёплое время года на 
них много отдыхающих. Да 
и среди рыбаков эти водоё-
мы популярны. Теперь доро-
гу по пути между водоёмами 
можно перейти безопасно.

Также переход появился 
между вестибюлями станции 
метро «Волжская». Раньше 
люди дорогу здесь перебега-
ли, рискуя угодить под ко-
лёса. Теперь таких случаев 
должно стать меньше.

В ЦОДД добавили: поми-
мо переходов, на Красно-
донской улице упорядочи-
ли парковку. Обустроено 166 
мест для стоянки. Появи-
лись тут и 18 велопарковок.

Роман 
НЕКРАСОВ   

На некоторых дорогах округа 
изменили схему движения
Это сделано для того, чтобы уменьшить количество аварий  

«ЗЕБРА» СО СВЕТОФОРАМИ 
ПОЯВИЛАСЬ НЕДАЛЕКО 
ОТ ПЕРЕКРЁСТКА 
С ЛЕТНЕЙ УЛИЦЕЙ

Пострадал 
на Волгоградском 
проспекте

18 июля в половине де-
вятого вечера девятнадца-
тилетний парень на «Хён-
дай» ехал по Волгоградско-
му проспекту и в районе 
дома 27 сбил мотоцикли-
ста на «Хонде», который со-
вершал разворот через раз-
воротный карман. Постра-
давший — мужчина 42 лет. 
С переломом ключицы ско-
рая увезла его в больницу.

Сбил мужчину 
на улице 
Юных Ленинцев

18 июля вечером, около 
половины десятого, мужчи-
на 57 лет на «Опеле» ехал по 
улице Юных Ленинцев и в 
районе дома 71, корп. 1, сбил 
мужчину 52 лет, который пе-
реходил дорогу по «зебре» 
на красный свет. Постра-
давшего с черепно-мозго-
вой травмой увезла скорая.

Занесло 
на Поречной улице

18 июля вечером, в нача-
ле одиннадцатого, мужчина 
23 лет на БМВ ехал по По-
речной улице. В один мо-
мент его занесло на мокрой 
дороге, и напротив дома 31, 
корп. 1,  машина выехала на 
встречную полосу. Там БМВ 
столкнулся с «Киа». В ава-
рии пострадали водитель 
и пассажиры «Киа» — муж-
чина 35 лет и женщина 35 
лет. Он получил травмы го-
ловы, перелом лодыжки и 
надколенника, она — трав-
мы головы, перелом рёбер 
и ключицы. Обоих госпита-
лизировали.

Отдел Госавтоинспекции 
УВД по ЮВАО

ДТП

Автобусы №228, 725, 861 и с790 
изменили схему движения. Как 
сообщили в пресс-службе ГУП 
«Мосгортранс», теперь они не 
ходят по участку Грайворонов-
ской улицы от остановки «2-й 
Грайвороновский проезд» до 1-го 
Грайвороновского проезда. Это 
связано со строительством юго-
восточного  участка Московского 
скоростного диаметра. Теперь ав-
тобусы огибают участок Грайво-
роновской улицы по 1-му Грай-
вороновскому проезду. Останов-
ку «1-й Грайвороновский проезд» 
перенесут на объездную дорогу. 

Михаил КОФАНОВ

В Рязанском появилась 
новая бесплатная автостоянка

На 2-м Вязовском пр., 
вл. 22, стр. 3 и 4, сотрудники 
столичной Госинспекции по 
недвижимости обнаружили 
незаконные постройки ши-
номонтажа. На их месте сде-
лали бесплатную городскую 
парковку.

Как уточнили в пресс-
службе инспекции, разре-
шительных документов на 
обустройство шиномонтажа 
у владельцев не было. 

— Кроме того, земельный 
участок оградили бетонным 
забором с металлическими 
воротами: фактически был 
произведён самозахват тер-
ритории, — отметил началь-
ник инспекции Иван Бобров.

Незаконные постройки ра-
зобрали, а затем городские 
власти обустроили здесь 
парковку для жителей бли-
жайших домов на 200 мест.

Михаил КОФАНОВ

Пересечение Краснодонской улицы и Спортивного проезда   
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В Текстильщиках 
изменились 
маршруты 
автобусов 
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12 июля во втором и 
третьем чтениях 
Госдума приня-

ла законопроект о безнад-
зорных животных, в кото-
ром запрещается самовы-
гул домашних животных. 
Регионам даются полномо-
чия принимать собствен-
ные законодательные акты, 
определяющие порядок об-
ращения с безнадзорными 
животными. Корреспон-
дент «ЮВК» разбиралась, 
что такое самовыгул и куда 
обращаться, если живот-
ное гуляет само по себе. 

В парке — 
на поводке

В Федеральном законе 
«Об ответственном обра-
щении с животными и о 
внесении изменений в от-
дельные законодательные 
акты Российской Федера-
ции» прописаны требова-
ния к содержанию домаш-
них животных. Депутаты 
одобрили запрет на свобод-
ное, неконтролируемое пе-
редвижение животного — 
теперь это распространяет-
ся на все места, кроме спе-
циальных мест для выгула. 
Теперь собаку с поводка в 
парке не отпустишь. 

— Самовыгул — это само-
стоятельные прогулки до-
машних животных за пре-
делами частной собствен-
ности без присмотра хозя-
ина, — говорит президент 
Российской кинологиче-
ской федерации Владимир 
Голубев. — Владельцы жи-
вотных не могут выпускать 
их из квартир, домовладе-
ний, частной огороженной 
территории.

Напомним: в Москве хо-
зяева в принципе не име-
ют права выгуливать со-
бак без поводков, а в обще-
ственных местах — и без 
намордников. Штраф за 
данное нарушение состав-
ляет до 3 тыс. рублей.

Искали целый час
В парке 850-летия Мо-

сквы часто можно увидеть, 
как собаки бегают одни, 
а хозяев не видно. Недавно 
местная жительница отпу-
стила на самовыгул рыжую 
сиба-ину. Активную и не-
зависимую «японку» иска-

ли час и нашли за три ки-
лометра, ближе к Капотне.

— Любой шум, животное, 
человек могут напугать пи-
томца, он убежит и потеряет-
ся, а может и продемонстри-
ровать агрессивное поведе-
ние, нужен контроль, — го-
ворит Голубев. — Увы, если 
собака убежала или с ней 
что-то случилось, — найти 
можно только чипирован-
ную собаку либо по адресу 
на ошейнике. Также в клу-
бах и питомниках хранятся 
племенные книги, по кото-
рым можно найти хозяина. 

Обращайтесь 
к участковому

Если вы знаете, что где-
то самостоятельно гуляет 
домашняя собака, можно 
сначала поговорить с хозя-
ином, упомянув законода-
тельство об ответственном 
обращении с животными. 
Затем обратиться в органы 
местного самоуправления и 
полицию.  Сначала участ-
ковый инспектор проведёт 
разъяснительную беседу с 
владельцем собаки.

— Конкретные санкции в 

отношении хозяев, которые 
допускают самовыгул, пока 
не установлены, это будут 
решать регионы самостоя-
тельно, — говорят в УВД по 
ЮВАО. — Но ответствен-
ность всё равно последует.  

Недавно во дворах Новома-
рьинской улицы жители за-
метили, как маленькую со-
бачку женщина спустила на 
шлейке… из окна четвёртого 
этажа на козырёк пристрой-
ки. Там собака прошлась, 
справила нужду, и женщи-
на затянула её обратно. 

— За подобное наруши-
тель несёт административ-
ную ответственность, — го-
ворят в УВД по ЮВАО. — О 
таких фактах нужно сооб-
щить участковому, а также 
пожаловаться в органы ве-
теринарии, Росприроднад-
зор или Россельхознадзор.

А кошки тоже?
Примечательно, что за-

прет на самовыгул касает-
ся и кошек. В Госдуме счи-
тают, что в первую очередь 
это связано с заботой о са-
мих животных, ведь на ули-
цах их подстерегает опас-
ность, например машины 
или собаки. Напугавшись, 
кот может забраться на де-
рево или спрятаться в труд-
нодоступном подвале. 

Если животное отстегну-
ли с поводка — это ещё не 
самовыгул. За гуляние без 
поводка или намордника 
действуют отдельные штра-
фы. А если животное про-
сто выпустили на улицу и 
неизвестно, куда оно по-
шло и что делает, — это уже 
нарушение нового закона. 

Ирма КОТИЯР

Собачьи прогулки — 
только с хозяином
На свободный выгул домашних животных 
депутаты наложили запрет

САМОВЫГУЛ — ЭТО 
САМОСТОЯТЕЛЬНЫЕ 
ПРОГУЛКИ ДОМАШНИХ 
ЖИВОТНЫХ БЕЗ ПРИСМОТРА

В Марьине 
грабитель ударил 
прохожего 

Ночью к вышедшему из 
ресторана быстрого пи-
тания мужчине подошёл 
неизвестный, ударил его 
кулаком по голове и вы-
рвал из рук телефон. Про-
ходившая мимо девушка 
увидела это, выхватила 
телефон из рук наруши-
теля и отдала мужчине. 
Они позвонили в поли-
цию, а злоумышленник 
убежал. Сотрудники угро-
зыска задержали 27-лет-
него подозреваемого. По 
статье «грабёж» ему мо-
жет грозить до 7 лет ли-
шения свободы.

В Люблине 
изъяли крупную 
партию героина

Сотрудники полиции 
патрулировали район и 
на Совхозной улице до-
смотрели мужчину, кото-
рый заметно нервничал. 
В его карманах оказалось 
88 свёртков с белым по-
рошком и 10 шприцев. 
Позже экспертиза по-
казала, что в пакетиках 
160 г героина. Выясни-
лось: злоумышленник 
пытался сбыть наркоти-
ки. Сейчас он под стра-
жей. Ему грозит до 20 лет 
лишения свободы. 

В Выхине-
Жулебине 
задержали 
москвича 
с пистолетом

Сотрудники Росгвар-
дии патрулировали При-
вольную улицу и увидели, 
что какой-то мужчина це-
лится в сторону деревьев 
из пистолета. Правоохра-
нители задержали 25-лет-
него безработного мо-
сквича, приехала поли-
ция. Оказалось, он купил 
кустарно охолощённый 
боевой пистолет и патро-
ны в Даркнете. Возбужде-
но уголовное дело. 

Ирма КОТИЯР

ХРОНИКА

Грабитель аптек на улице Михайлова пойдёт под суд
Кузьминская прокурату-

ра направила в суд дело об 
аптечном грабителе. 

— В одной из аптек 
на улице Михайлова он 
вскры л инстру ментом 
створки витрины и забрал 
оттуда несколько электри-

ческих и ультразвуковых 
зубных щёток, электротер-
мометр и прибор для из-
мерения сахара в крови — 
всего на 7600 рублей, — со-
общил заместитель кузь-
минского межрайонного 
прокурора Левон Василян. 

Потом злоумышленник 
посетил другую аптеку на 
той же улице и вынес тер-
мальную воду, крем и баль-
зам для губ на 5600 рублей.  

В следующей аптеке он 
разбил кулаком витрину 
и, не обращая внимания на 

крики провизора, положил 
в сумку несколько тономе-
тров. Но унести не успел: 
очевидцы вызвали поли-
цию, а путь преградил один 
из покупателей. Злоумыш-
ленник его сильно толкнул, 
тот получил травмы. 

Полиция задержала на-
рушителя. Тонометры вер-
нули на место. 

Оказалось, 39-летний мо-
сквич уже имеет девять су-
димостей за кражи и гра-
бежи.

Ирма КОТИЯР

Жительница округа со своей швейцарской овчаркой
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со стр. 16
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Волнительная пора сдачи ЕГЭ 
осталась позади. Баллы под-
считаны. Несколько школ 

Юго-Восточного округа могут по-
хвастаться стобалльниками.  Вы-
пускники и их родители подели-
лись с «ЮВК» секретами успеха.

Репетитор 
не понадобился

Татьяна Мороз в этом году окон-
чила школу №1228 на шоссе Энту-
зиастов. Русский язык — 100 бал-
лов, английский — 98.

Как рассказала мама выпускни-
цы Наталья Мороз, читать девочка 
научилась ещё совсем маленькой.

— Читаем и обсуждаем книги 
вместе. Лучше чтения для грамот-
ности ещё никто ничего не приду-
мал, — говорит Наталья.

Репетитор перед экзаменами не 
понадобился.

— Очень выручило, что в школе 
многие предметы были «закрыты» 
в двух первых четвертях, а полгода 
ребята занимались углублённым 
изучением дисциплин, необходи-
мых для ЕГЭ, — поделилась мама 
выпускницы.

По словам мамы, Татьяна учи-
лась на пятёрки почти всегда, а вот 
определиться, кто она — гумани-
тарий или технарь, — пока так и 
не смогла. Поступать решила на 
экономику.

Выпускница той же школы 
(корпус на Логвиновской) Вале-
рия Прохорова тоже сдала ЕГЭ по 
русскому на 100 баллов. 

— Готовилась она сама: реша-
ла тестовые задания в Интернете, 
много читала, советовалась с пе-
дагогом, а нас с папой… коррек-
тно попросила не вмешиваться, 
что мы и сделали. Теперь не жа-
леем, — говорит мама Валерии — 
Ксения Прохорова.

Посоветоваться 
с «бывалыми»

Стобалльница Анна Губасарян 
из школы №1420 на Ташкент-
ской сильна в литературе. По-

ступает на лингвиста.
Она советует сверст-

никам не гнаться за 
объёмом прочитанно-
го, если мало читали в 
предыдущих классах.

— Всю библиотеку 
полностью все равно 
не перечитать, важно 
научиться понимать 

суть произведения и уметь его 
анализировать, — говорит Анна. 
—  Мне, например, на  ЕГЭ до-
сталось сочинение по Бунину. Это 
любимый автор моей однокласс-
ницы, и так случилось, что как раз 
накануне мы обсуждали с ней рас-
сказ «Чистый понедельник». Раз-
говор с подругой очень мне помог.

По словам Анны, необходимо 
вооружиться тестовыми задани-
ями за прошлые ЕГЭ (их можно 
посмотреть в Интернете или ку-
пить в любом книжном) и про-
решать, чтобы «набить руку».

Обязательно нужно посовето-
ваться с предыдущими выпускни-
ками. Обсудить разные подводные 
камни. Обратить внимание на 

структуру сочинения и самого эк-
замена (баллы очень часто снима-
ют именно за нарушение структуры 
или уход от темы) и следовать ей. 

К слову, сочинять короткие 
истории Анна начала ещё в дет-
ском саду — с участием смешари-
ков и других мультяшных персо-
нажей. А семья следила за разви-
тием сюжета.

Английский выучил 
для себя

Ещё один выпускник 1228-й 
школы, Михаил Костылёв, полу-
чил 100 баллов по английскому.

— Вообще-то я больше налегал 
на информатику, так как хочу свя-
зать свою жизнь с информацион-
ной безопасностью, а язык выучил 
для себя, сейчас без этого никуда, 
— пояснил Михаил.

Два года юноша упорно зани-
мался, читал иностранные тек-
сты и достиг продвинутого уров-
ня. К тому же и в школе этот язык 
изучают углублённо. 

Для подготовки к ЕГЭ Михаил 

рекомендует налегать на грамма-
тику. Решать и ещё раз решать те-
стовые задания, не забывать о про-
изношении.

— Пустяковая ошибка в грам-
матике может завалить всё зада-
ние. Нужно быть очень внима-
тельным именно на устном собе-
седовании, а до этого побольше 
практиковаться.

Ольга СОКОЛОВА

Как получить 100 баллов на ЕГЭ
Выпускники 
школ ЮВАО 
поделились 
секретами 
своего успеха 

ПОЛЕЗНО ОБСУДИТЬ 
ПОДВОДНЫЕ КАМНИ 
С ПРЕДЫДУЩИМИ 
ВЫПУСКНИКАМИ

Учащиеся выпускных и 
старших курсов московских 
высших и средних учебных 
заведений начали прохо-
дить ежегодную преддип-
ломную и научно-иссле-
довательскую практику на 
производстве Московского 
нефтеперерабатывающего 
завода (МНПЗ).

По информации пресс-
службы предприятия, своих 
студентов на МНПЗ направ-
ляют крупнейшие вузы стра-
ны, которые обучают спе-
циалистов для отечествен-
ной нефтеперерабатываю-
щей отрасли.  

Московский НПЗ облада-
ет широкой образовательной 
платформой для подготовки 
кадров. Учебные программы 

включают курсы для школь-
ников и студентов, а также 
проекты развития и повы-
шения квалификации пер-
сонала.

Ежегодно на Московском 
НПЗ проходят практику бо-
лее 100 студентов, в том чис-
ле РГУ нефти и газа им. Губ-
кина, РХТУ им. Менделеева, 
МГУ им. Ломоносова, других 
университетов и колледжей. 
В программу практических 
занятий входит знакомство с 
производственным процес-
сом, работой систем про-
мышленной безопасности, 
изучение передовых при-
родоохранных технологий 
нефтепереработки.

— Практика на Москов-
ском НПЗ — это уникаль-

ная возможность для студен-
тов ознакомиться с основами 
профессии, получить свои 
первые навыки работы на са-
мом современном оборудо-
вании. Мы активно сотруд-
ничаем с работодателями, 
чтобы студенты с самого на-
чала учёбы могли осваивать 
профессии. Такие партнёр-
ские проекты помогают на-
шей главной цели — вырас-
тить специалистов, которые 
внесут вклад в отрасль и обе-
спечат технологический про-
гресс, — отметил декан фа-
культета химической техно-
логии и экологии РГУ нефти 
и газа им. Губкина профессор 
Борис Тонконогов.

Студентам предоставле-
на возможность на практи-

ке изучить рабочий цикл на 
производственных объектах 
предприятия, а также на со-
временном учебном полиго-
не Московского НПЗ.

В его состав входят пять 
тренировочных комплексов 
и 3D-динамические модели 
технологических установок, 
которые предназначены для 
обучения персонала. Они ос-
нащены производственным 
оборудованием и цифровы-
ми системами управления. 
Часть учебной программы 
проходит с использованием 
технологии дополненной ре-
альности, что позволяет де-
тально ознакомиться с про-
цессами нефтепереработки.

— Опытные наставни-
ки Московского НПЗ вы-

ступают проводниками в от-
расль для сотен студентов. 
Производственная практика 
является частью масштабной 
образовательной програм-
мы МНПЗ, которая также 
включает обучение по це-
левому набору, проведение 
научно-технических конфе-

ренций, инженерных кейс-
чемпионатов и является ве-
сомым вкладом в карьеру, 
— отметила Наталья Кай-
зер, заместитель генераль-
ного директора по персона-
лу нефтеперерабатывающе-
го завода.

Андрей ТОМЦЕВ

Часть учебной программы проходит с использованием 
технологии дополненной реальности
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Более сотни студентов столичных вузов и колледжей 
пройдут практику на Московском НПЗ
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Михаил Костылёв
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Слева направо: Татьяна Мороз, Валерия Прохорова и Анна Губасарян со своими мамами
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Самокат сегодня стал 
поистине всенарод-
ным средством пе-

редвижения. Необычные 
факты об этом виде досу-
га рассказал житель Рож-
дественской улицы, чем-
пион России и тренер по 
самокатному спорту Ста-
нислав Басанский.

1 Лучше, 
чем бег

Катание на самокате — 
отличная кардиотрениров-
ка. За час интенсивного ка-
тания на самокате можно 
сжечь до 500 килокалорий. 
За это же время бегун сжи-
гает 200-400 килокалорий. 
При этом самокат не даёт 
ударной нагрузки на су-
ставы ног, соответствен-
но, менее травматичен. 
Очень многие знаменито-
сти используют самокат, 
чтобы всегда быть в форме. 
Например, актёры Элайд-
жа Вуд, известный по три-
логии «Властелин колец», 
Хью Лори («Доктор Хаус»). 
Из российских актёров на 
самокатах любят катать-
ся Дмитрий Дюжев, Марк 
Богатырев.

2 Прыжки 
и другие 

трюки 
на обычном 
самокате опасны

При неожиданной на-
грузке (например, вы рез-
ко спрыгнули с высокого 
тротуарного бордюра на 
асфальт) есть риск, что 
подвижный узел склад-
ного самоката или теле-
скопическая вилка руля 

не выдержат, и ваше транс-
портное средство под вами 
сложится. У спортивных 
самокатов рама и рулевая 
колонка жёсткие, и поэто-
му они выдерживают се-
рьёзные нагрузки. Так что 
если у вас прогулочный са-

мокат — даже не пытайтесь 
делать на нём трюки. И 
даже при неспешных про-
гулках на самокате не за-
бывайте про защиту: шлем, 
налокотники, наколенни-
ки, тогда риск серьёзной 
травмы невысок. 

3 Оптимальная 
обувь — 

не кроссовки или 
ботинки, а кеды

Кеды мягкие, с плоской 
резиновой подошвой, и ваше 
сцепление с площадкой са-
моката будет идеальным. 

4 Желательно 
на нём 

не тормозить
Хотя многие прогулоч-

ные самокаты и оборудо-

ваны тормозами (напри-
мер, заднее подвижное 
крыло со специальной на-
кладкой внутри), на экс-
тренную остановку такие 
тормоза не рассчитаны. 
При резком торможении 
на большой скорости вы 
просто улетите с самока-
та вперёд. Так что соблю-
дайте скоростной режим, 
чтобы можно было спо-
койно останавливаться, 
например притормаживая 
толчковой ногой, а тормо-
зом пользуйтесь в край-
нем случае.

5 Не только 
летний 

вид досуга
Оказывается, кататься на 

самокатах можно и зимой 
по плотному снегу. В Рос-
сии такие «снегосамокаты» 
пока мало известны, а вот 
на Западе давно выпускают 
самокаты, у которых вме-
сто колёс… лыжи. Перед-
няя лыжа, соответствен-
но, поворотная.

Алексей 
ТУМАНОВ

Кататься лучше в кедах
Пять фактов о самокате, которые вы не знали, от тренера из Некрасовки 

ЗА ЧАС ИНТЕНСИВНОГО 
КАТАНИЯ НА САМОКАТЕ 
МОЖНО СЖЕЧЬ 
ДО 500 КИЛОКАЛОРИЙ

Станислав Басанский — чемпион России и тренер по самокатному спорту
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Совсем недавно в широкий 
прокат вышел отечествен-
ный триллер Кирилла Кем-

ница «Кентавр». Главные роли в 
фильме достались молодым ак-
тёрам Юрию Борисову и Ана-
стасии Талызиной, а Сергей Ги-
лев сыграл коррумпированного 
стража порядка. Актёр стал из-
вестным после съёмок в сериале 
«Чики». Сегодня Сергей нарас-
хват — 2023 год оказался для него 
богатым на премьеры:  «Голова-
жестянка», «Контакты», «1993». 
Его неоднозначных героев мож-
но увидеть в картинах «Пасса-
жиры», «Содержанки», «Актри-
сы»… Накануне премьеры Сергей 
пообщался с журналистами.

«Решаю проблемы 
богатых людей»

— Сергей, кого играете 
в «Кентавре»? 

— Это такой собирательный об-
раз человека с прошлым, связан-
ным со службой в органах, и на-
стоящим, где он «ответственно и 
эффективно» решает проблемы 
богатых людей. Ему недаром пла-
тят деньги, он супермегапрофес-
сионал. Когда я прочитал сцена-
рий, то сначала вздохнул: эх, вновь 
играть злого! Но никогда ещё не 
был одновременно злым и лысым. 
Мне этот образ, предложенный 
режиссёром, так понравился, что 
замыслил: буду потом на премье-
рах в интервью всем говорить, что 
я злой и лысый. Так моя роль всем 
и запомнится. Более того,  тогдаш-
ние длинные волосы мне страшно 
надоели. И я с удовольствием по-
брился наголо и пошёл сниматься.

— Были конкуренты на роль? 

— Прислали сценарий и сказали: 
«Понравится — приходи, мы тебя 
возьмём». Так что в этот фильм у 
меня не было проб. Утвердили сра-
зу после моего согласия. Не знаю, 
почему так получилось в этот раз. 
Обычно я, конечно, всегда прохожу 
пробы. Бывало, что не брали. А по-
рой берут на роль, даже главную, а 
в итоге всех решают сменить. Типа: 
«не в тебе дело, — это теперь чуть 
другая история...» 

  

Хорошего человека 
сыграть трудно

— О чём фильм?  
— По сюжету герой Саша (его 

играет Юра Борисов) — скромный 
таксист с инвалидностью и непро-
стым прошлым. У него почти не ра-
ботают ноги, и машина практически 
является продолжением его тела. От-
сюда и название: «Кентавр». Саша 
предпочитает работать ночью, когда 
на улицах меньше пробок и людей, 
бравируя своим умением разглядеть 
человека, понять с лёту его суть. Од-
нажды к нему подсаживается моло-
дая девушка Лиза (Анастасия Талы-
зина), и Саша, подобно психоанали-
тику, мгновенно считывает её образ: 
мини-юбка, шубка и яркий макияж. 
С профессией всё ясно. В это время 
полиция, и в том числе мой герой, 
разыскивает маньяка, убивающего 
«ночных бабочек»...

— К роли как-то готовились?  
— Честно говоря, я никогда в 

жизни не встречался с такими ре-
бятами, как мой герой. Так что я 
просто его придумал. Сложностей, 
как играть злого, я не видел: злые 
брови, орать на всех. Всё. А во-
обще у меня был понятный и хо-
рошо написанный сценарий, так 

что я просто слушал режиссёра и 
следовал его рекомендациям. А 
вот сыграть нормального хороше-
го человека гораздо сложнее. Как 
только появляется просто хоро-
ший человек, всем сразу скучно. 
И в жизни, к сожалению, так же. 

Друзья убедили 
пойти учиться 
на актёра

— А вы сами в жизни 
какой человек? 

— Ой, я тихий и добрый. 
Люблю дома полежать, 
книжки почитать. Мне, что-
бы встряхнуться, зарядить-
ся энергией, нужно, что-
бы собралась толпа, был 
движ. И по росту я неболь-
шой, а в кадре по-другому 
выгляжу. Но тем интерес-

нее из себя было выжимать те каче-
ства, которые мне несвойственны.   

— Сергей, вы пришли в про-
фессию, когда вам было уже 
за 30. Почему так поздно?

— Все мои друзья были в кино, 
и я всегда верил, что однажды тоже 
попаду туда. Именно друзья и убе-
дили  пойти учиться. Так в 32 года я 
бросил работу в медиа и поступил в 
Школу драмы. Вскоре  оброс знако-
мыми, стал общаться с людьми, ко-

торые работают в киноиндустрии, и 
однажды получил приглашение по-
пробоваться на роль. Надо сказать, 
что актёром быть куда удобнее: есть 
время на семью, на отдых. 

— А кроме съёмок, какие 
у вас увлечения? Не секрет, 
что вы не только актёр, но и 
художник. 

— Я часто повторяю, что рисовать 
не умею, но очень люблю. У меня 
было несколько выставок. Когда я 

ещё работал на Sports.ru, то у нас во 
дворе открылся магазин для худож-
ников. Я накупил там себе красок, 
холстов. Написалось много картин, 
получилась сначала одна выставка, 
потом две, пять… Сейчас немного 
притормозил. Нет времени. 

— Вас уже узнают на улицах?   
— Пока такого нет. Выхожу гу-

лять спокойно.  
Татьяна 

БЕЛОНОЖКИНА

Сергей Гилев сыграл злого 
и лысого в новом триллере
Актёр рассказал, как сменил профессию 
после тридцати и добился успеха

ПО СЮЖЕТУ ПОЛИЦИЯ 
РАЗЫСКИВАЕТ МАНЬЯКА, 
УБИВАЮЩЕГО 
«НОЧНЫХ БАБОЧЕК»
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Латино-
американское кино 
в «Факеле»

В рамках 
кинофести-
валя стран 
Латинской 
Америки и 
Карибско -
го бассейна в к/т «Факел» 
(ш. Энтузиастов, 15/16) 
можно будет посмотреть 
два фильма. Социальную 
драму «Мир для Хулио» 
режиссёра Диаса Коста 
покажут 27 июля в 20.45. 
А 29 июля в 14.30 вы уви-
дите фильм Карлоса Рами-
реса о приключениях учё-
ного в джунглях Амазон-
ки «Чирибикета». Вход сво-
бодный, нужна регистрация 
на сайте mos-kino.ru/event, 
возраст 18+.

День Флота 
на 1-й 
Новокузьминской

Ц е н -
тральная 
д е т с к а я 
библиоте -
ка  №104 
(1-я Ново-
кузьминская ул., 16, корп. 
2) приглашает жителей 
28 июля в 15.00 на конкурс-
но-игровую программу, по-
свящённую Дню Военно-
морского флота. Участники 
узнают много интересных 
фактов об истории возник-
новения и развития военно-
го флота нашей страны, о 
лучших флотоводцах. Также 
они смогут принять участие 
в конкурсах и спортивных 
состязаниях на морскую 
тематику. Тел.  (495) 700-
9546. Подробности на сайте 
окцювао.рф. Возраст: 6+.

Детская 
программа 
на улице 
Головачёва

Игровая 
про г р ам -
ма для де-
тей «Весё-
лые друзья» 
пройдёт 28 
июля в 17.00 в центре куль-
туры «Спутник» (ул. Голова-
чёва, 3, корп. 2). Ребят ждут 
дискуссия о дружбе, вик-
торина, где им предстоит 
вспомнить примеры друж-
бы в сказках и пословицы 
о дружбе. Подробности на 
сайте спутник.окцювао.рф. 
Возраст 0+. 

Алексей 
ТУМАНОВ

В афише возможны из-
менения, уточняйте на сай-
те организаторов.

АФИША

Новый пешеходный 
маршрут «Лефор-
тово на все эпохи» 

представил в рамках про-
екта «Покажи Москву!» 
историк Вячеслав Курен-
ков. Он признан лауреатом 
конкурса пешеходных экс-
курсий 2023 года. Пройдя 
по району, вы ознакомитесь 
со многими интересными 
фактами. Продолжитель-
ность прогулки 2-2,5 часа.

Одна из первых точек 
маршрута — Екатеринин-
ский дворец на 1-м Красно-
курсантском проезде. Ока-
зывается, построенный для 
Екатерины Великой дво-
рец никогда ни одного мо-
нарха не видел. Практиче-
ски сразу в нём разместили 
казармы, а позже военные 
училища. При советской 
власти здесь была открыта 
Высшая дипломатическая 
школа (ВДШ) «Выстрел». 
Но на самом деле в ней го-
товили не дипломатов, а во-
енных специалистов, в том 
числе диверсантов. 

Военный госпиталь им. 
Н.Н.Бурденко на Госпи-
тальной площади можно 
считать первым медицин-
ским вузом России.

— В начале XVIII века в 

Россию из Голландии при-
был врач Николас Бидлоо, 
— рассказывает историк. 
— Правда, его тут сразу 
переименовали в Нико-
лая Быдлова, и он не пони-
мал, почему русские сме-
ются над его фамилией. 

Но фамилия не помеша-
ла ему стать личным вра-
чом Петра I. А в 1707 году 
Бидлоо открыл в Лефор-
тове первый «гошпиталь». 
Тут не только лечили лю-
дей, но и обучали будущих 
медиков. 

Алексеевское военное 
училище и 1-й Московский 
кадетский корпус на Крас-
ноказарменной улице уве-
ковечены Михаилом Булга-
ковым в пьесе «Дни Турби-
ных». Писатель использовал 
исторический факт, произо-
шедший именно здесь: на-
чальник кадетского училища 
в 1918 году приказал юнке-
рам сложить оружие и рас-
ходиться — чтобы мальчиш-
ки остались живы. 

Описание маршрута — на 
сайте mag.russpass.ru. В те-
леграм-канале Вячеслава 
Куренкова «Исторический 
загул» t.me/istoriya_zaguly 
скоро появится аудиогид 
по этому маршруту. 

Алексей ТУМАНОВ

Почему Екатерина не жила 
в Екатерининском дворце

Лауреат 
конкурса 
экскурсий 
разработал 
пешеходный 
маршрут 
по Лефортову

В СОВЕТСКОЕ ВРЕМЯ 
НА 1-М КРАСНОКУРСАНТСКОМ 
ПРОЕЗДЕ 
ГОТОВИЛИ ДИВЕРСАНТОВ 

Вячеслав Куренков около Екатерининского дворца
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Редких насекомых покажут в Кузьминках
Энтомологическая выстав-

ка «Насекомые и их знакомые» 
откроется в природном парке 
«Кузьминки-Люблино» 1 августа. 
Она посвящена  насекомым, а 
также паукам и скорпионам, жи-
вущим в разных уголках Земли.

— Вы увидите таких насеко-
мых, как водолюб чёрный, за-
несённый в Красную книгу 
Москвы, бронзовку золоти-
стую; узнаете, кого из них мож-
но наблюдать в нашем парке 
и опасны ли для людей пауки. 
К счастью, в наших широтах от-

носительно опасен лишь кресто-
вик (укусит — будет очень боль-
но), а вот в южных регионах оби-
тают пауки, встреча с которыми 
может привести на больничную 
койку, — рассказали в отделе 
экопросвещения Дирекции 
природных территорий.

Алексей 
ТУМАНОВ

Экоцентр «Кузьминки-Люблино»: 
Кузьминская ул., 10, стр. 1. 
Выставка будет работать 
до 31 августа. 
Запись по тел. (495) 377-3593

В Люблине научат любимой игре Бонапарта
Освоить древнейшую 

игру-головоломку «Танграм» 
приглашает музей-усадьба 
«Люблино» (Летняя ул., 1, 
стр. 1).«Танграм» — искус-
ство складывания семи про-
стейших геометрических фи-
гур так, чтобы получились 
животное, человек, сказоч-
ное существо или просто то, 
что подскажет вам фантазия. 
Главное — полученное изо-
бражение должно быть узна-
ваемо. А ещё «Танграм» — 

это математические пара-
доксы: из фигурок одинако-
вой площади можно собрать 
одинаковые фигуры, одна из 
которых будет казаться боль-
ше другой.

Как рассказали в музее, 
эта игра насчитывает мно-
го столетий. Достоверная 
история её неизвестна: ана-
логи «Танграма»  упоминают 
Архимед, Леонардо да Вин-
чи и другие учёные древ-
ности, её описывают в ста-

ринных китайских книгах. 
Большим поклонником 

«Танграма» был Льюис Кэр-
ролл: в его книге описыва-
лось более 300 задач. На-
бор  «Танграма» взял с 
собой на остров Свя-
той Елены Наполеон 
Бонапарт.

Тимур АЛЕКСЕЕВ

Стоимость занятия 
300 рублей, обязательна 
предварительная запись 
по тел. (495) 350-1553 

На Жулебинском 
бульваре 
научат рисовать 
пастелью 
и гуашью

В центре московского дол-
голетия «Жулебино» открылся 
новый клуб рисования «Пали-
тра». Идёт набор участников. 

— Клуб заработал недавно, 
но уже успел привлечь внима-
ние многих посетителей, — 
рассказывает руководитель 
ЦМД «Жулебино»  Анастасия 
Клинина. — Татьяна Зуйкова, 
лидер клуба и талантливый 
художник, научит рисовать 
картины сухой пастелью и гу-
ашью. Она покажет, как пра-
вильно смешивать и наносить 
краски, использовать различ-
ные текстуры и техники. 

Кроме того, на встречах 
клуба можно пообщаться в 
тёплой компании творческих 
единомышленников и найти 
новых друзей.

Занятия проходят по втор-
никам с 14.00 до 15.00 по адре-
су: Жулебинский бул., 40, 
корп. 1, секция 4. Тел. (495) 
870-4444.

Оксана МАСТЮГИНАСотрудница экоцентра рассматривает азиатского усача
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Из простых фигур 
нужно сложить  более 
сложную и на что-то 

похожую
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Неядовитых змей — 
ужей — наблюдали 
недавно в отдалён-

ных уголках природного 
парка «Кузьминки-Любли-
но». Как отметили специ-
алисты ГПБУ «Моспри-
рода», они прекрасно чув-
ствуют себя в нашем лесо-
парке. 

— Отличить ужа от ядо-
витой гадюки можно по 
жёлтым или оранжевым 
«ушкам», — говорит неза-

висимый эколог, житель-
ница Кузьминок Анаста-
сия Зайцева. — Но вот тут и 
кроется главная опасность. 
Встречаются и ужи без пя-
тен, просто чёрного цвета. 
И гадюки тоже попадают-
ся чёрные, без характерного 
зигзагообразного рисунка 

на спине. Так что от любой 
змеи держитесь подальше.

Уж не опасен для че-
ловека. Однако если пы-

таться его поймать, он, за-
щищаясь, выделяет очень 
зловонную, отвратитель-
но пахнущую жидкость — 

как скунс. Если она попа-
дёт на одежду, «благоухать» 
будете долго. 

Алексей ТУМАНОВ

ИТОГИ ОПРОСА

В  п р о ш л ы й  р а з 
«ЮВК» в своём теле-
грам-канале спросил 
читателей: «А где вы ку-
паетесь летом?» Боль-
шинство участников 
опроса — 77% — при-
знались, что ждут отпу-
ска, чтобы съездить на 
море. 14% респонден-

тов выбрали вариант: 
«В Москве, но только в 
разрешённых местах». 
9% ответили: «Где есть 
вода, там и купаюсь, не-
смотря на запреты». На-
помним, что в этом году 
разрешённых мест для 
купания в ЮВАО, к со-
жалению, нет.

9% купаются в водоёмах, 
несмотря на запреты

ОПРОС «ЮВК»

 Нет, ни в коем случае.
 Да, бывало такое.
 У меня нет ни кошки, 
ни собаки.

Вы отпускали гулять свою кошку 
или собаку в городе одну, 

без хозяина?

Принимайте участие в голосовании!

Ужей в Кузьминках ловить не надо 

С вишней хороши не 
только пирожки, варе-
ники и компот. Актри-
са Карина Реука пред-
лагает попробовать та-
кой плов.

Свинину нарезать не-
большими кусочками. 
Вишню промыть, удалить 
косточки. Морковь и лук 

очистить и нарезать бру-
сочками. На сковороде на 
растительном масле в те-
чение пяти минут обжа-
рить лук, морковь и мясо. 
Всыпать туда промытый 
рис, добавить специи и 
чеснок. Положить вишню, 
залить горячей водой, за-
крыть сковородку крыш-
кой и готовить около по-
лучаса. При подаче на стол 
плов украсить зеленью.

Ирина МИХАЙЛОВА

Плов с вишней 
ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

от актрисы 
Карины Реуки 
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• 200 г свинины, 
• 150 г длиннозёрного 
риса,

• 100 г вишни,  
• 1-2 небольшие моркови, 
• 2 луковицы, 
• 2 столовые ложки 
растительного масла, 

• перец, чеснок, соль 
по вкусу, 

• 300 мл воды

ИНГРЕДИЕНТЫ

ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ  WWW.UV-KURIER.RU

Уж для человека не опасен 
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Не принесли 
очередной 
номер 
газеты? 
Звоните! 
Телефон 
единого 
контакт-центра 
редакции

(499) 647-6828

ЗАЩИЩАЯСЬ, 
УЖ ВЫДЕЛЯЕТ 
ОТВРАТИТЕЛЬНО 
ПАХНУЩУЮ 
ЖИДКОСТЬ
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— Который час?
— Без пяти одиннадцать.
— Шесть, что ли?

— Дорогая, а ты пом-
нишь, как мы молодыми 
встречались, поженились, 
начинали вместе жить...

— Помню-помню, не от-
влекайся, мой посуду! 

— Слушай, видел новое 
устройство: клавиатура 
напрямую подсоединена к 
принтеру, работает без про-
цессора, питания и драй-
веров. 

— Пишущая машинка? 

— Мальчик, как тебя зо-
вут? 

— Мурзик. 
— Серьёзно?! 
— Папа с детства котён-

ка хотел…

— Картой у вас в магази-
не можно расплатиться?

— Конечно.
— Вот вам карта необита-

емого острова, тут крести-
ком отмечено место, где 
сокровище зарыто.

АНЕКДОТЫ

Продолжается фотоконкурс 
«Рядом с мамой». Дорогие 

мамы! Ждём ваших фотографий с деть-
ми любого возраста. Если они уже вы-
росли — тоже можно! Фото сопроводи-
те небольшим рассказом о вашей се-
мье. Обязательно укажите, в каком 
районе вы живёте! Предпочтение бу-
дем отдавать фотографиям с изюмин-
кой. Победителей ждут призы.

Технические требования: формат 
JPEG, размер не менее 500 Кб. Пись-
ма отправляйте на эл. почту: uvkurier@
mail.ru. В теме письма напишите: «Фо-
токонкурс».

По горизонтали: Симпозиум. 
Кап. Проспект. Заступ. Аккорд. 
Астролог. Дрозд. Рогожа. Набег. 
Жар. Ланцет. Сейм. Соти. Тмин. 
Театр. Патруль.

По вертикали: Скандалист. 
Клоунада. Днестр. Запруда. 
Атом. Тип. Затрещина. Маска. 
Рог. Смог. Крест. Ложе. Урожай. 
Потоп. Гармонь.

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

СКАНВОРД

ФОТОКОНКУРС  «РЯДОМ С МАМОЙ»

«Меня зовут Екатерина. Я люблю от-
дыхать на природе, ходить в походы, на-
чала ещё с институтских времён. Рань-
ше участвовала в сложных сплавах по 
бурным речкам на байдарках и ката-
маранах. Сейчас маршруты поспокой-
нее. Очень полюбилось озеро Селигер. 

Дочку Лизу беру с собой с пяти лет. Во 
время переходов она нас подбадривает: 
читает стихи и поёт песни. Особенно мы 
любим песни про путешествия — Визбо-
ра, Городницкого и Высоцкого (а как же! 
— «Почему аборигены съели Кука»)».

Екатерина и Лиза 
любят ходить 
в походы
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СУДОКУ

Необходимо заполнить пустые клетки большого квадрата так, чтобы каждая 
строка, каждый столбец, каждый малый квадрат 3х3 содержали все цифры 
от 1 до 9 (каждая цифра встречается только один раз). Следует проверить 
строки, столбцы и малые квад раты с учётом уже вписанных цифр. В слож-
ных случаях можно карандашом вписать в клетку цифры-«кандидаты». 
Ответы на судоку на стр. 10

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ
Пишите нам: uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831
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